
NOTA DE PRENSA 

CONGRESISTA VERÓNIKA MENDOZA: DEMANDAS DE LA 

CONVENCIÓN DEBEN SER ATENDIDAS 

La congresista Verónika Mendoza – quien se encuentra en Cusco a la 

expectativa de la realización de la asamblea entre la PCM y los dirigentes y 

pobladores cusqueños  –  aseguró  esta mañana que las demandas de la 

población de La Convención "son totalmente atendibles" y deben ser 

canalizadas a fin de evitar más violencia y muertes.  

 

“Se deben hacer los esfuerzos para atender la plataforma de reclamos de la 

población de La Convención que es diversa y compleja. Por ejemplo, preocupan 

temas del agro como el efecto adverso de la roya del café y la mosca de la 

fruta. Además, la construcción del Gasoducto Sur, el gas que sale de La 

Convención tiene que beneficiar a los pobladores de la zona", señaló.  

 

Asimismo, pidió que sean atendidas cuanto antes las denuncias por corrupción 

en la que habrían incurrido algunos gobiernos locales.  

 

La parlamentaria de A.P. Frente Amplio, aclaró que el diálogo debe ser sin 

perjuicio de la investigación por la muerte de un adolescente durante las 

protestas y del alcalde de Kepashiato, hechos por los cuales, indicó, el ministro 

del Interior, Daniel Urresti, tendría que responder.  

“Basta de impunidad. Es preciso subrayar que el carro en el cual se habría 

encontrado droga no era ni del alcalde ni de los dirigentes ni de los 

manifestantes. No hay relación directa entre la droga hallada en la movilidad y 

la protesta. Rechazamos cualquier intención de confundir a la opinión pública 

colocando a todos en el mismo saco”, concluyó.  

 

Se agradece la difusión 

Adjuntamos el  pronunciamiento multipartidario firmado este lunes 08 en el 

Congreso.  

 


